



In Cinkassé, im Norden Togos, gibt es jetzt ein Krankenhaus, das mit Spenden aus MV entstanden ist. FOTO: ETIENNE DABLÉ

## Schwerin hilft Klinik in Togo

**SCHWERIN** Die ersten Patienten sollen in dieser Woche aufgenommen werden. In Cinkassé, im Norden Togos, gibt es jetzt ein Krankenhaus. Entstanden ist es mit Unterstützung des Vereins Deutsch-Afrikanische Zusammenarbeit und mit Geld- und Sachspenden aus Mecklenburg-Vorpommern. Ein Kinderarzt, ein Chirurg, ein Gynäkologe und ein Internist werden in dem Klinikum arbeiten, sagt Bernarde Hart-rampf-Yovogan, die sich in Schwerin für die Deutsch-Afrikanische Zusammenarbeit engagiert. „Das Kranken-

haus ist für die Savanne sehr wichtig. Es gibt dort keine vergleichbare Einrichtung in der Nähe, und die Klinik liegt zwischen den Ländern, Burkina Faso, Ghana und Benin an einem wichtigen Verkehrsknotenpunkt.“ Was jetzt noch fehle, sei ein geländegängiger Krankenwagen. „Dafür wird dringend Geld benötigt“, so Hart-rampf-Yovogan, die seit Jahren bereits Spenden für Kinder in Togo sammelt. Wer helfen möchte, kann sich unter der Mail-Adresse [info@daz-eu.de](mailto:info@daz-eu.de) an die Deutsch-Afrikanische Zusammenarbeit wenden. *ckoe*

SVZ 12.01.2021